
  2024 年度 第 6回運営委員会議事録 

■ 日 時：2024 年 10 月 10 日（木） 13：30 ～ 15：30  

■ 場 所：サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者：赤井、豊高、井上、市山、末岡、藤原、宮村、柳谷・白波瀬（枚方市）丸井 

■ 欠席者：  

■ 議 長：末岡     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 

・事務局報告書 

   ・環境教育部会 9月度 定例会報告 

   ・第 2回アッチッチサミット報告書 

   ・スタンプラリーアンケート集計表 

   ・活動計算書（案） 

   ・中間事業報告 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員数について前回より 1名減に関連して、高齢による退会が多いという問題を抱

えている。 

  ・サプリ村野で行われている「2回目の小学校」で、SDGS についての出前講座を行っ

たとの追加報告があった。 

・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

 ・9 月のミーティングは行えなかった。10 月 11 日明日行う。 

◆自然エネルギー部会 

・以前報告したように、街宣活動は広く市民の意見をじかに聞けるいい機会であり、

また団体を PR することのできる場でもあるので、今月も五六市で実施する。 

 参加できる方は参加いただきたい。 

・次回ミーティングは 10 月 17 日に行う。 

◆環境教育部会 

 ・9 月度の部会ミーティングについては報告書の通りだが、運営委員会報告及び全

体イベントの参加協力依頼については都度行っている。 

 ・目下 11 月 22 日（金）に桜丘北小学校での環境出前授業の実施に向け、準備を進

めている。 

 ・今月の部会ミーティングを今週土曜日(12 日)に行うが、その際、桜丘北小の出前

授業に向けた 2回目のリハーサルをする。 

  ◆公共交通部会 

   ・先日 10 月 5 日(土)に第 34 回の「バス!のってスタンプラリー」を終えた。参加

人数は 183 人だった。 

   ・参加者が 183 人という数にとどまったのは、前回も出ていたように、今回小学校

への告知が紙ベースでできなかったことが大きかった。 



     ⇒ 紙媒体の配布だけでなく、教師に負担の少ない方法を検討していく必要が

ある。 

    ・アンケートの集約は資料の通り。 

 2．協議事項  

  ①理事会に向けた中間事業及び決算報告について 

   ・中間事業報告の内容については、下記 3箇所についての加筆修正をすることで概

ね合意された。 

    ⅰ．我が家のエコの宇都の実績について、「延べ提出枚数」及び「参加者数」とい

う表現は分かり辛い。 ⇒ 表現の文言を検討することとした。 

    ⅱ．リユースコーナーの箇所については、スタート年月を記載すべきとの指摘が

あった。 ⇒ 記載する。 

ⅲ．交通タウンマップの項で、小学 3年生への配布枚数を記載することを確認 

・中間決算については、今年度の最終決算について、プラマイゼロになる見通しと

の報告があり、その根拠についての説明が求められた。 

  ⇒ 現時点では収入に計上されていないが、確実に入金されるものとして、環境

情報コーナーの委託費、交通タウンマップの後期分があり、ほぼ予算通りの

収入が見込める事。また、支出面では、下期での大きな支出はなく、ほぼ予

定通り、幾分下回っての執行状況で推移していることから赤字決算にはなら

ないのではないかと予想している 

   ②第 2回アッチッチサミットの振り返り 

    各グループのファシリテーターから下記のような感想がだされた。またまとめと

して提示されたものに加えるべき事柄が4項目出され、加筆することを確認した。 

＜感想＞ 

     ・「枚方における問題」と限定されると話がなかなか進まない。 

      ・「身近な暮らし」からだと話が出やすかった。 

      ・自己紹介もかねて、参加者自身の活動について話してもらったが、それに時間

をとられてしまった。 

     ・何か話し合う際の指針となる資料(データ)があればよかった。 

＜まとめへの追加事項＞ 

      ⅰ．生ごみが減っていない    生ごみの減量を図るべきだ 
      ⅱ．エネルギー使用の実態を認識していない  

        エネルギー使用の実態を把握しなければいけない 

ⅲ．生ごみ解消のシステムができていない    システム構築が必要 

ⅳ．環境に関する様々な事や、環境に関する情報が知られていない。 

             情報がしっかり届くようにしなければいけない。 

ⅴ．太陽光発電の設置や省エネ機器の購入などに関する助成制度が知られていな

い。     助成制度の申請方法など分かりやすくしなければならない。 

 

 3．その他   

特になし 

※次回運営委員会・・・ 11 月 13 日（水）13:30～15:00 


